

Radio Köln zieht ins Medienhaus

Köln, den 16. September 2024 – Ein neues Kapitel für Radio Köln: Der beliebteste Kölner Radiosender verlässt die Schanzenstraße in Mülheim und zieht ins Neven DuMont Haus an der Amsterdamer Straße. Der Umzug markiert einen bedeutenden Meilenstein für den Sender und seine weitere Entwicklung im Bereich des regionalen Journalismus.

Mit dem neuen Standort profitiert Radio Köln von einer zukunftsorientierten Medienlandschaft, die Print, Digital und Audio unter einem Dach vereint. Claudia Schall, Chefredakteurin von Radio Köln, sieht hierin großes Potenzial: „Dank der engeren Vernetzung und der damit verbundenen Synergien schaffen wir eine optimale Grundlage für qualitativ hochwertige journalistische Angebote für Köln und unsere Hörerinnen und Hörer. Wir freuen uns, unsere Arbeit in dieser modernen Umgebung weiter voranzubringen.“

Auch Ralph Steinhausen, Geschäftsführer Radio Köln, zeigt sich begeistert von den Möglichkeiten, die der neue Standort bietet: „Wir haben hier moderne Räumlichkeiten, eine sehr gute Infrastruktur und ein breites Angebot an Kollaborationsmöglichkeiten innerhalb des Medienhauses. Dies eröffnet neue kreative und operative Spielräume, von denen Radio Köln und unsere Mitarbeitenden enorm profitieren werden.“

Elvis Katticaren, Vorsitzender der Veranstaltergemeinschaft von Radio Köln, betont die Bedeutung des Umzugs für die Zukunft des Senders: „Die Stimme Kölns schlägt jetzt an einem neuen Standort und berichtet von dort auch weiterhin informativ und relevant über die Dinge, die die Kölnerinnen und Kölner interessieren - wie immer direkt am Puls der Stadt. Wir freuen uns auf die Fortführung der inhaltlichen, technischen und digitalen Weiterentwicklung von Kölns Radiosenders Nr. 1.“

Der Umzug wird mit einem besonderen Moment gefeiert: Am **16. September 2024** um **10 Uhr** wurde die erste Sendung aus den neuen Studios an der Amsterdamer Straße ausgestrahlt. Radio Köln bleibt damit auch am neuen Standort nah an den Menschen der Domstadt und wird weiterhin mit bewährtem Programm, spannenden Themen und aktuellen Nachrichten seine Hörerinnen und Hörer begeistern.

Kontakt für Rückfragen:

Kölner Stadt-Anzeiger Medien

Unternehmenskommunikation

Amsterdamer Straße 192

50735 Köln

presse@kstamedien.de

Über Radio Köln:

Radio Köln ist der führende Radiosender der Stadt und versorgt die Kölner Bevölkerung seit Jahrzehnten mit lokalen Nachrichten, Musik und Unterhaltung. Mit dem Umzug ins Medienhaus stellt sich der Sender noch weiter für die digitale Zukunft auf. Laut der letzten aktuellen Marktforschung E.M.A 2024 II ist Radio Köln nach wie vor der meistgehörte Sender in Köln.